28-02-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Integrantes de la CNTE instalan plantón frente a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ANA LUCIA ORDOÑA Y HUMBERTO BLIZZARD).- Los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) instalaron un plantón en las inmediaciones de la Cámara de Diputados debido a la Reforma de la Ley del ISSSTE.

Ellos denuncian que habrá un incremento en sus retenciones y esto afectaría la economía de los trabajadores, por ello, es que instalaron este plantón para manifestarse en contra de esta reforma y han colocado casas de acampar y lonas tanto en la calle de Zapata como en la Av. del Congreso de la Unión cerrando el paso para los automovilistas con dirección al Eje 1 Norte. Además de tomar en cuenta que van estar el día de hoy y mañana los integrantes de la Coordinadora de la sección 22 de Oaxaca.



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtOibEGbUwcebWLEg?e=6YsOql